

## Condecoración alemana para la Dra. Barbara Hei y el Sr. Gnther Schulz-Hei

Fuente: [http://www.la-paz.diplo.de/Vertretung/la\\_paz/es/Startseite.html](http://www.la-paz.diplo.de/Vertretung/la_paz/es/Startseite.html) (29 de Oct. 2014)

Los esposos Barbara Hei y Gnther Schulz-Hei fueron distinguidos con la Condecoracin de la Cruz de Caballero de la Orden del Mrito por el Presidente Federal alemn Joachim Gauck por sus mritos por proyectos de desarrollo en Bolivia. El Embajador Peter Linder entreg la distincin el 28 de octubre de 2014 en el marco de una recepcin en su residencia. El matrimonio Schulz-Hei fund, junto a contrapartes bolivianas, la Fundacin Pueblo en 1991, y desde entonces abraz un compromiso. La Fundacin Pueblo, con ayuda de donaciones de Alemania y con fondos pblicos, apoya poblaciones pobres en Bolivia a travs de la promocin de formacin escolar bsica y tcnica de pequeos campesinos. En cooperacin con una radio local promueve tambin la formacin poltica de grupos discriminados. "Esto ha llevado a cosechar xitos concretos y mejoras para la vida de los beneficiarios. La Fundacin Pueblo trabaja por una cooperacin constructiva y sostenible entre la sociedad alemana y la boliviana. Con esto, el matrimonio Schulz-Hei ha contribuido visible y enrgicamente a la buena reputacin de la Repblica Federal de Alemania ", expres el Embajador Linder en su discurso. La Fundacin Pueblo es una de las pocas ONG en Bolivia que no slo se siente comprometida con el rea rural desatendida histricamente sino que incluso tiene su sede en el campo. La Embajada de Alemania en La Paz ha apoyado muchas veces a la Fundacin a travs de microproyectos. Las contrapartes de la Fundacin y sus beneficiarios presentes en el acto expresaron su agradecimiento y su entusiasmo y, con cantos y bailes, le dieron un aire festivo a la ceremonia.

